

FRISEURBALL



Missen

Katharina Katzmann (NÖ)
& Angelika Tuifel (Bgl.).



Musen

Anna, Tatjana
und Julia.

Walzertakt im Stadion

Die Friseure tanzten beim SK Rapid

Statt Sprechchören hallten gestern Walzerklänge durch das Weststadion.

Ungewöhnlich. Die Frisuren saßen gestern im Stadion von Rapid Wien wie selten zuvor in einer Fußball-Arena. Kein Wunder, denn ebendort ging die Ballnacht der Friseure über die Bühne. Im edlen VIP-Club des Rekordmeisters feierten unter anderem der designierte burgenländische Landeshauptmann **Hans Peter Doskozil**, WKW-Präsident **Walter Ruck** und Missen-Macherin **Agnes Goebel**, deren Ex-Mann **Alexander** beim Ball für Stimmung sorgte.

EHRENGÄSTE



Stadtrat Wölbitsch, Landtagspräsident Woller, WKW-Präsident Ruck & Innungsmeister Eisinger.